

野党外交を強力に展開

民進党は政権交代に備えて、諸外国との相互理解と信頼関係の着実な深化を図るため、来日要人、駐日外交使節、NGO、メディア等との連携・交流を推進している。

蓮舫代表



蓮舫代表は9日夕、米大統領選の大勢判明を受けて記者団の取材に応じた。ドナルド・トランプ氏が当選確実となったことについて、「心からお祝いを申し上げたい」

「これは米国のダイナミズム」 蓮舫代表 米大統領選の結果を受けて

と述べた上で、「政治経験のない実業家が大統領候補になり、実際に大統領になることができる。これは米国のダイナミズムだ」と語った。日米関係については、「最も重要な2国関係であり同盟国なので、これからこれまでと同じように緊密な連携を維持するために努力していく」と述べた。株価・為替への影響については、「決して軽視はできない。私たちの懸念に対する政府の考えを確認しなければならぬ」と述べた。



故プミボン国王の弔問でタイ大使館を訪問



故ベレス前大統領の弔問でイスラエル大使館を訪問



スーチー ミャンマー国家最高顧問兼外相と会談



アフアナシエフ ロシア大使と会談



唐 中日友好協会会長、程 中国大使と会談



ケネディ米国大使と会談



イスティチョアイア=ブドウラ欧州連合大使と会談



ドイツ連邦議会独日議員連盟訪日団一行と会談



ヒッチンズ英国大使と会談



ペイトン ニュージーランド大使と会談



李韓国大使と会談



クオン ベトナム大使と会談



駐日外交団対象に「カフェデモクラツ」を開催



マウラー 赤十字国際委員会総裁と会談



エギグレン エクアドル大使と会談